

Écrit par Secrétariat d'Etat à la Santé
Mardi, 25 Octobre 2011 13:46 -

Nora BERRA, Secrétaire d'Etat chargée de la Santé, lancera ce mercredi, la **nouvelle campagne contraception**

conçu par l'INPES sur la thématique: «

Contraception : *Les Françaises utilisent-elles un*
contraceptif adapté à leur mode de vie

?

»

Partant du constat d'une possible inadéquation de la contraception utilisée par certaines femmes à leur vie affective et sexuelle, l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé (Inpes) et le Ministère du travail, de l'emploi et de la santé lancent une nouvelle campagne qui interpelle les femmes de 20 à 35 ans sous contraceptif oral

Elle interroge l'adéquation de leur contraception avec leur situation personnelle et rappelle qu'en cas d'oublis fréquents, d'autres modes de contraception peuvent être envisagés.